

UNIDAD EDUCATIVA DEL MILENIO BICENTENARIO

LENGUA Y LITERATURA

TEXTOS DE DIVULGACIÓN CIENTÍFICA

JÓVENES

Integrantes:

1. ¿Qué es un texto de divulgación científica?

Textos informativos basados en proyectos de investigación o argumentos que parten de la ciencia.

Textos expositivos basados en investigaciones anteriores que parten de suposiciones.

Textos descriptivos que mencionan hechos o fenómenos de la ciencia.

2. Asocie la estructura de los textos de divulgación científica con su definición.

Título	● Párrafo corto que precisa el tema y sintetiza el contenido.
Lead o Entrada	● Breve, atractivo y sin tecnicismos.
Introducción	● De donde se tomó la información.
Cuerpo o Exposición	● Sintetiza el tema y da un cierre contundentemente.
Cierre	● Presenta ideas, ejemplos, analogías e información.
Fuentes de información	● Se contextualiza el tema y se presenta estudios anteriores.

3. En el siguiente texto, escriba las partes que tiene un artículo de divulgación científica. ▶

Adicción al celular

Los adolescentes hacen volar sus pulgares sobre las pantallas de sus teléfonos inteligentes o smartphones cada vez con más frecuencia. Pero, ¿qué efecto tiene esta conducta sin precedentes sobre los adolescentes? →

Un equipo de investigadores de la ONG *Common Sense Media* ha querido profundizar en este asunto. Para ello, realizaron un cuestionario a 1.240 padres y a adolescentes con edades comprendidas entre los 12 y los 18 años para realizar un seguimiento sobre las consecuencias de este uso masivo de los dispositivos móviles en sus vidas y en sus relaciones con los demás. ←



Los datos revelaron que la mitad de los adolescentes afirmaba sentir adicción hacia el móvil y el 60% de los padres opinaba lo mismo. A pesar de si los padres pensaban si sus hijos eran o no adictos al móvil, el 66% consideró que pasaban demasiado tiempo con el smartphone; en el caso de los adolescentes, el 52% lo veía también así. →

Además, el 77% de los padres coincidían en que sus hijos se distraían continuamente al menos tres veces a la semana- debido al uso del móvil.

Casi el 80% de los jóvenes admitió que revisaba o comprobaba sus notificaciones en el móvil cada hora como mínimo y el 72% confirmó sentir la necesidad de responder a los mensajes recibidos en redes sociales casi inmediatamente después de haberlos recibido.

Sarah Romero

Responda las siguientes preguntas:

- **¿De qué está hablando en el texto?**

Actualidad y redes sociales.

Enfermedad que tienen los jóvenes.

Adicción de los jóvenes al celular.

- **¿Qué cuestionario realizaron los investigadores y a qué edades?**

A 1.246 padres y jóvenes de entre 6 – 12 años.

A 1.240 padres y jóvenes de entre 12 – 18 años.

A 1.247 padres y jóvenes de entre 12 – 18 años.

A 1.240 padres y jóvenes de entre 6 – 12 años.

- **¿A qué conclusión llegan los investigadores?**

Tres veces a la semana utilizan su móvil.

En la actualidad los jóvenes pasan más tiempo en el celular.

Necesitan responder los mensajes inmediatamente.